

Des dénonciations sont faites sur les nouveaux plans violents de la droite vénézuélienne



Caracas, 17 août, (RHC).- Le vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Freddy Bernal a fait savoir que la droite envisage des actes de déstabilisation dans le pays.

Prenant la parole au terme d'une réunion dans l'État de Sucre avec des autorités locales et des leaders du parti dans cette zone, il a signalé que la droite concocte des violences pour le 1er septembre, similaires à celles survenues en 1989 et connues comme le Caracazo

Le dirigeant socialiste a assuré que le peuple est prêt à livrer cette bataille.

La réunion avait pour but d'analyser les stratégies pour renforcer le PSUV.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/103096-des-denonciations-sont-faites-sur-les-nouveaux-plans-violents-de-la-droite-venezuelienne>



Radio Habana Cuba